IMPULSLETTER 62

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt aus dem letzten Anruf noch ein Thema nach......

Ich bin zu alt...



Bildquelle: www.palverlag.de

"Ich bin zu alt um noch Hilfe in Anspruch zu nehmen", sagt die Person am anderen Ende der Leitung, im Laufe des Gesprächs.

Bei mir kommt es trost- und hoffnungslos an, so als ob diese Person der Hilfe nicht mehr würdig wäre, sie nicht mehr verdiene, sie nichts mehr wert wäre.

In einer Welt, wo Wert-Sein immer etwas mit Leistung zu tun hat, ist es schwer den eigenen Selbstwert aufrecht zu halten, vor allem wenn die Leistung nachlässt.....

Aber kommt es nicht darauf an wie wir selber diesen Wert definieren?

Wenn wir uns für WERTVOLL halten, kann niemand unseren Wert schmälern.

Halten Sie sich für WERTVOLL (?), ihr I. M. Puls.

